

Da das vergangene Jahr von der Corona Pandemie geprägt war, konnte auch der Bewerb um das FULA Gold

der Corona Sicherheitsbestimmungen der Bewerb um das Funkleistungsabzeichen in Bronze statt.

Auf eine Pokalwertung und auf die Schlusskundgebung musste aufgrund der Vorgaben des Bundes leider verzichtet werden.



FULA in St. Peter-Freienstein

Im Zuge der Bewerterbesprechung wurde HBM d.V. Willibald Schoberer von der BTF Veitsch Radex Breitenau ein Ehrengeschenk für seine langjährige Bewertertätigkeit überreicht.

Das Einsatzleitfahrzeug rückte zu sechs Einsätzen aus. Außerdem stand es bei den Tunnel GAB Übungen in Bruck und Kapfenberg, der Flugdienstübung in Bruck an der Mur und der Gebietsübung der Bergrettung in Thörl im Einsatz.

und Silber im März in der Feuerweherschule nicht durchgeführt werden.

Es stellten sich insgesamt 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmer, davon 42 aus dem Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur, der Herausforderung und erlangten das Funkleistungsabzeichen (FULA) in Bronze.

Ein Dank für die Unterstützung und gute Zusammenarbeit geht an mein Ausbilder- und Bewerterteam.

Wir nutzten die leichte Entspannung in den Sommermonaten zur Abhaltung der Funkgrundlehrgänge auf Abschnittsebene.

Insgesamt konnten 63 Kameradinnen und Kameraden an drei Wochenenden mit den Grundkenntnissen des Feuerwehreffunks vertraut gemacht werden.

Durch Änderungen bei den FULA Bewerbungen wurde im August im Rüsthaus in St. Katharein eine Bewerterbesprechung mit anschließendem Bewerterabend durchgeführt.

Am 2. Oktober fand bei der Feuerwehr St. Peter-Freienstein unter Einhaltung



Ehrung HBM Schoberer